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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В новом учебном году все муниципальные образовательные учреждения Таймыра 
будут полностью обеспечены учебниками 

По информации Управления образования Администрации муниципального района, в 
новом учебном году все школьники муниципальных образовательных учреждений Таймыра 
будут в полном объеме обеспечены бесплатными учебниками по всем предметам.  

Как отметила директор ТМКУ «Информационный методический центр» Анна Карташова, 
обеспечение учебной литературой осуществляется, как за счет новых поступлений, так и за 
счет учебников, имеющихся в фондах школьных библиотек и в муниципальном обменном 
фонде.  

В связи с изменением схемы заказа и поставки учебников, в нынешнем году школы сами 
напрямую заключили контракты с издательствами о поставке учебной литературы. Всего на 
приобретение учебников из краевого бюджета муниципальному району было выделено 
порядка 12 млн. 120 двадцати тысяч рублей.  

В настоящее время учебники издательств «Витта-Пресс», «Русское слово», «Владос» и 
«Бином» уже поступили в библиотеки школ Дудинки и готовятся к отправке в сельские школы. 
Учебники ещё четырёх издательств на Таймыр поступят в ближайшее время.  

Работа по обеспечению образовательных учреждений Таймыра учебниками завершится 
до 1 сентября. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Жителей Дудинки во время нахождения в тундре просят быть предельно осторожными  
 По информации Управления по делам ГО и ЧС Администрации муниципального 
района, оперативному дежурному поступила информация, что накануне около автодороги 
«Дудинка-Алыкель» в районе 2-3 км от Дудинки был замечен бурый медведь. В связи с этим, 
жителей районной столицы, решивших в выходные дни отправиться на рыбалку или выйти в 
тундру для сбора ягод, просят быть предельно осторожными. 
 О том, где в последние дни замечены бурые медведи, можно узнать, позвонив на 
автоинформатор по номеру 1319. 
 Заметив в отдалении животных, специалисты Управления по делам ГО и ЧС 
Администрации муниципального района рекомендуют ни в коем случае не приближаться к 
ним. Встретив медвежонка, необходимо немедленно уйти от него. Медвежата очень 
любопытны, а медведица, следуя инстинкту, будет их защищать. 
 Соблюдайте осторожность, а в случае нештатной ситуации звоните по телефону 112! 
 
13 фактов нарушения правил тонировки стекол автомобиля выявили на Таймыре с 
начала года 
 С начала года сотрудники таймырской Госавтоинспекции выявили 13 фактов 
нарушения правил тонировки стекол автомобиля. 
 Как пояснили сегодня в пресс-службе районного Отдела МВД России, в летний период 
дорожные полицейские уделяет особое внимание пресечению нарушений, предусмотренных 
прим. 1 ч. 3 ст. 12.5 КоАП РФ (управление транспортным средством при наличии 
неисправностей или условий, при которых эксплуатация транспортных средств запрещена). 
За нарушение правил тонировки предусмотрен административный штраф в размере 500 руб. 
 Госавтоинспекторы напоминают, что передние боковые стекла можно тонировать на 
25%. Что касается задней части автомобиля, то здесь никаких ограничений в тонировке нет. 

"Таймырский Телеграф" 
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3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Норильчанам предлагают принять участие в социологическом анкетировании, 
связанном с организацией авиаперелетов в период реконструкции аэропорта 

Данные будут учитываться при решении вопросов, связанных с выездом жителей 
Норильска в 2017 году за пределы города. 

В связи с началом реконструкции взлетно-посадочной полосы аэропорта «Норильск» в 
летний период 2017 года и возможным сокращением пассажиропотока, горожанам 
предлагается лично поучаствовать в социологическом анкетировании, которое позволит 
определить объем пассажирских авиаперевозок и список первоочередных категорий 
населения для выезда на «материк». Данные опроса будут учитываться при решении 
вопросов, связанных с организацией летнего отдыха в этот период. 

Анкета находится на официальном сайте города Норильска norilsk-city.ru. Для удобства 
горожан на главной странице муниципального сайта размещен баннер (Аэропорт Норильск. 
Реконструкция 2016-2018), где размещен график работы аэропорта согласно плану 
реконструкции взлетно-посадочной полосы. 

2016 год: аэропорт работает в штатном режиме. Объем пассажиропотока и количество 
рейсов не меняются, график полетов сохраняется. 

2017 год: период реконструкции 1.06 – 15.09. Согласно базовому сценарию объем 
пассажирских перевозок сократится примерно на 50%. Авиаперевозки будут осуществляться 
самолетами ATR 42, 72; АН-24, 26 с пересадкой в транзитных аэропортах. 

2018 год: период реконструкции 1.06 – 15.09. Продолжится эксплуатация воздушных 
судов с малой пассажирской вместимостью на отремонтированном участке полосы. 

Norilskinline 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

"Норникель" повышает капитализацию через ребрендинг 
"Норникель" повышает капитализацию через ребрендинг. Шагая в ногу со временем, 

компания недавно презентовала свой новый логотип. Появление этого знака стало 
гармоничным завершением процесса актуализации бренда компании, начавшегося три года 
назад вместе с принятием стратегии развития "Норникеля".  

Как отмечают экономисты, рыночная капитализация компаний все больше зависит от 
стоимости их бренда, то есть успешности позиционирования. "В некоторых случаях цена 
логотипа компании, его узнаваемости и лояльности аудитории к бренду составляет до 
половины от рыночной капитализации. Российские компании пока не затронуты этим 
глобальным трендом, считают эксперты, но интерес к ребрендингу у российского бизнеса 
растет", – пишет "Газета.Ru". 

Сократив свое название до привычного, разговорного варианта "Норникель", который 
удобнее произносить и иностранцам, впервые за 15 лет изменив логотип на более 
современный, горно-металлургическая компания свидетельствует о внутренних переменах и 
завершении процесса активной модернизации активов. В новый бренд компании заложены 
два основных смысла – Надежность и Надежда (это прочитывается в устоявшейся 
аббревиатуре ГМК – "НН"). Обновленный образ поможет привлечь новых стратегических 
партнеров, надеются в "Норникеле".  

"По международным стандартам финансовой отчетности на балансе компании 
учитывается так называемый гудвилл (англ. goodwill) – это то, что считается добавленной 
стоимостью, ценой бренда. Мы очень надеемся, и сделали для этого все, чтобы новое 
позиционирование и новый бренд повысили стоимость компании. "Норникель" – надежный 
партнер, качественный контрагент для разных аудиторий, начиная от местных органов власти 
в городах, где мы занимаемся бизнесом и заканчивая инвестиционными фондами и 
инвесторами, которые приобретают наши ценные бумаги. Мы уверены, что новый бренд 
будет представлять компанию как еще более современную, более динамичную, 
заинтересованную в развитии. А Надежность и Надежда придутся по вкусу нашим 
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аудиториям", – отмечала ранее старший вице- президент – руководитель блока кадровой, 
социальной политики и связей с общественностью "Норникеля" Лариса Зелькова. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае создан губернаторский совет по культуре и просвещению. Цель 
нового органа — создание системы просвещения населения. 

В Красноярском крае создан Совет по культуре и просвещению при губернаторе региона. 
Об этом сообщили в пресс-службе регионального Минкульта. 

Цель нового органа — повышение эффективности реализации культурной политики и 
создание системы просвещения населения края. Совет будет достигать цели с помощью 
взаимодействия областей культуры, образования, молодежных движений и СМИ. Эксперты в 
ходе работы разработают приоритетные направления развития культуры в Красноярском 
крае. 

Председателем совета стал губернатор Виктор Толоконский. В состав нового органа 
вошли депутаты Заксобрания, министры краевого правительства и главы департаментов 
мэрии Красноярска. Также в Совет приглашены представители научного и религиозного 
сообщества, общественники и руководители культурных и образовательных учреждений. 

Заседания Совета проводятся по мере необходимости, но не реже одного раза в 
полугодие. Для легитимной работы органа необходимо присутствие как минимум половины 
его членов. В постановлении о создании Совета указано, что решения носят 
«рекомендательный характер». 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Жители Красноярского края стали отказываться от рыбы, сигарет, чая. Более 200 
миллиардов потратили за полгода жители региона у Енисея. 

 В Красноярскстате сообщили сведения о розничной торговле за первые полгода 2016 
года. По сравнению с прошлым годом оборот уменьшился на 4,5% и составил 234 млрд 900 
млн рублей. 

Более половины купленных жителями Красноярского края товаров, почти 54%, — 
непродовольственные. Наибольшая доля приходится на верхнюю одежду — почти 14% и 
бензин — почти 13%. В то же время, их продажа сократилась на 4,5% и на 2,5% 
соответственно. 

Заметно меньше жители региона стали покупать книги (более чем на 17%), 
фотоаппаратуру и фототовары (более чем на 16%), ювелирные изделия (почти на 15%), 
ткани (более чем на 12%). 

В то же время, выросла продажа мобильных телефонов — почти на 16%, мотоциклов — 
почти на 16%, газового моторного топлива — на 10%, аудио- и видеоаппаратуры — более чем 
на 4%. 

В путь незначительном, но меньшем объёме стали покупать продукты питания — оборот 
снизился на 2% и составил 108, 6 млрд рублей. Больше всего сократилось потребление рыбы 
и морепродуктов — более чем на 9%, сигарет — более чем на 4%, чая — почти на 4%, свежих 
фруктов — более чем на 2%. 

АиФ Красноярск 
 

В Красноярском крае пересмотрят приговоры полутора тысяч заключенных 
Более полутора тысяч красноярских заключенных подпадают под декриминализацию 

статей Уголовного кодекса РФ и могут, если их приговор будет пересмотрен и суд примет 
соответствующее решение, выйти на свободу досрочно. Такую возможность получат 
осужденные за преступления небольшой тяжести, сообщили в пресс-службе ГУФСИН по 
краю. 

Это право осужденным теперь предоставляется в соответствии с федеральным законом 
«О внесении изменений в Уголовный кодекс российской Федерации и Уголовно-
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процессуальный кодекс Российской Федерации по вопросам совершенствования 
оснований и порядка освобождения от уголовной ответственности». Декриминализированы 
будут некоторые деяния, ранее относившиеся к преступлениям небольшой тяжести. 

По предварительным данным, в Красноярском крае имеют право на пересмотр 
приговоров 1 548 осужденных, отбывающих наказание в виде лишения свободы. Больше 
всего изменения касаются осужденных за совершение кражи (ст. 158 УК РФ) — 1 188 человек. 
Также на пересмотр приговора имеют право 146 человек, осужденных за побои (ст. 116 УК 
РФ), 114 — за мошенничество (ст. 159 УК РФ), 81 — за неуплату алиментов (ст. 157 УК РФ), 
19 — за присвоение и растрату чужого имущества (ст. 160 УК РФ). 

«Осужденные, получившие право на пересмотр приговора, уведомлены об изменениях в 
законодательстве. С ними сейчас ведется работа сотрудниками отделов специального учета, 
им разъясняются права, порядок подачи заявлений в суд по месту расположения 
исправительного учреждения», — рассказали в ГУФСИН. 

Там также добавили, что каждый случай в суде будет рассматриваться индивидуально. 
Будет учитываться и наличие других статей, по которым осужденный отбывает наказание. 
«Но шанс на досрочное освобождение по указанным статьям у осужденных есть, главное, 
чтобы все отвечало закрепленному праву», — пояснили Newslab.ru в пресс-службе 
ведомства. 

Также под действие закона «о декриминализации» подпадает и категория лиц, 
отбывающих наказания, не связанные с лишением свободы. По предварительным данным, 
это 1 731 человек. Разъяснительную работу с данной категорией осужденных ведут 
сотрудники уголовно-исполнительной инспекции ГУФСИН России по Красноярскому краю. 

Newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Российских паралимпийцев отстранили от Игр в Рио-де-Жанейро 
Международный паралимпийский комитет отказался допустить российскую сборную к 

участию в Паралимпиаде в Рио-де-Жанейро. Команда отстранена от Игр в полном составе, 
решение можно оспорить в течение 21 дня 

Российская сборная не будет участвовать в Паралимпийских играх в Рио-де-Жанейро: 
Международный паралимпийский комитет отстранил команду в полном составе от участия в 
этих соревнованиях. Об этом сообщает Reuters со ссылкой на заявление президента 
Международного паралимпийского комитета (МПК) Филиппа Крейвена. 

Сборная не поедет на Паралимпиаду, поскольку МПК приостановил членство 
Паралимпийского комитета России (ПКР). «Мы достаточно много времени провели над 
изучением доклада Макларена, выслушали российскую сторону, но она не смогла доказать 
свою правоту», — сказал Крейвен и объявил о приостановке членства Паралимпийского 
комитета России. 

Глава МПК заявил, что антидопинговая система в России сломана, коррумпирована и 
полностью скомпрометирована. По словам Крейвена, у IPC не было другого решения, кроме 
отстранения Паралимпийского комитета России. Он также пообещал, что все допинг-пробы 
российских спортсменов с Паралимпиады 2014 года в ближайшие несколько месяцев будут 
проверены. Крейвен заявил также о существовании доказательств того, что во время 
Паралимпиады в Сочи были подмены допинг-проб. 

РБК 
 

Росимущество потребовало от госкомпаний сократить издержки на 10% 
Росимущество разослало в госкомпании директиву принять решение о снижении 

операционных издержек на 10% и регулярно отчитываться о его выполнении 
Отправленная Росимуществом директива в госкомпании поручает им инициировать 

заседания советов директоров с поручением менеджменту за месяц разработать планы 
сокращения операционных издержек. Затем раз в квартал им необходимо отчитываться 
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перед советом директоров и отраслевым федеральным ведомством, сообщает газета 
«Ведомости», получившая копию документа. 

Представитель РЖД подтвердил получение директивы. По его словам, она будет 
рассмотрена в ближайшее время. Совет директоров «Транснефти» 28 июля уже утвердил 
сокращение издержек на 10%. В «Россетях» планировали сократить издержки на 3%, а ее 
представитель указал, что с учетом давно сверстанных бизнес-планов найти резервы для 
дополнительной экономии непросто. 

По словам аналитика S&P Карена Вартапетова, сокращение расходов госкомпаний 
позволит снизить и расходы бюджета — на субсидии им. Представитель Минэкономразвития 
согласился, что указанная в директиве мера нужна оптимизации средств федерального 
бюджета. По его словам, вопрос о том, смогут ли госкомпании выполнить требования, не 
обсуждается, и исключений быть не может. 

 РБК 
 

Правительство утвердило нерабочие праздничные дни в 2017 году. Два выходных дня с 
новогодних каникул перенесены на другие даты в течение года.  

Председатель правительство РФ Дмитрий Медведев подписал постановление «О 
переносе выходных дней в 2017 году». Документ опубликован на официальном портале 
правовой информации. 
  Согласно постановлению, выходной день с воскресенья, 1 января, перенесен на 
пятницу, 24 февраля, а с субботы, 7 января – на понедельник, 8 мая. Это сделано для того, 
чтобы объединить праздничный четверг, 23 февраля, и праздничный вторник, 9 мая, с 
ближайшими выходными. 

Остальные официальные праздники в 2017 году будут приходиться на пятницы, 
субботы, воскресенья и понедельники. По российскому законодательству, если праздничный 
выходной пришелся на субботу, выходной переносится на предшествующую пятницу, а если 
на воскресенье – то на последующий поендельник. 

Таким образом, стал понятен производственный календарь на 2017 год. В январе 
Россия будет отдыхать в честь Нового года с 1 по 9 января (праздничными официально 
считаются дни с 1 по 5 января и 7 января, но каникулы удлиняют субботы и воскресенья). 

В честь Дня защитника Отечества страна будет отдыхать подряд 4 дня – с 23 по 26 
февраля. В марте – с 7 по 9 марта в связи с Международным женским днем. В честь майских 
праздников россияне отдохнут с 29 апреля по 2 мая и с 6 по 9 мая. С 10 по 12 продлятся 
выходные на День России, и с 3 по 5 ноября на День народного единства. 

Деловой квартал 
 

Доллару предсказали незавидное будущее 
Финансовые аналитики из банка Morgan Stanley спрогнозировали падение курса доллара 

в ближайшее время. По их оценкам американская валюта потеряет в стоимости около 5%. 
Причина - отказ Федеральной резервной системы США повышать процентные ставки. 
Главный аналитик валютного рынка Morgan Stanley Ханс Редекер в своем интервью 
Bloomberg заявил: "Мы настроены довольно пессимистично, исходя из экономической 
ситуации в США. Если вы посмотрите на наши внутренние показатели, которые очень хорошо 
отражают внутренний спрос, вы увидите, что спрос будет снижаться". 

У ФРС США, по сути, нет выбора. Если она повысит ставку, то это может спровоцировать 
неконтролируемые процессы, влияющие на экономику Соединенных Штатов. Аналитики из 
немецкого Deutsche Bank опубликовали на сайте своей организации статью по этому поводу: 
"Федеральная резервная система (ФРС) США совершит большую ошибку, если решит 
повысить базовую процентную ставку в сентябре. Даже если США удастся избежать 
рецессии, отсутствие инвестиций, как ожидается, негативно повлияет на производительность. 
Рост потребления, в конечном итоге, замедлится… В настоящее время ставки трейдеров на 
повышение процентной ставки ФРС США в сентябре составляют лишь 18% против 28% в 
начале второго квартала". Чтобы этого не произошло, ставку необходимо сохранить на 
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должном уровне (0,25-0,5% годовых). А это означает, что придется смириться с 
небольшим падением курса доллара. 

Очевидно, что американская валюта имеет колоссальное влияние на любые процессы в 
мировой экономике и также на стоимость других национальных валют, включая российский 
рубль. Нужно отметить, что июль 2016 г., по мнению наблюдателей, стал для валюты РФ 
худшим месяцем - рубль подешевел к доллару на 3,14% на торгах на Московской бирже. 
Однако аналитик группы компаний "ФИНАМ" Зварич Богдан уверял обозревателя Noteru.com 
Илью Круглея, что в ближайшее время у российской валюты больше проблем быть не 
должно: "На самом деле, уже в текущий момент в котировках доллара заложено сохранение 
ставки американским регулятором до конца года на текущем уровне. Так, вероятность 
сохранения ставки на декабрьском заседании сейчас оценивают в 60%. Для встреч, которые 
пройдут в сентябре и ноябре, вероятность ещё выше. В результате, эти ожидания 
закладываются в текущие котировки многих активов. И доллар здесь не исключение. Поэтому 
ждать сильной просадки американской валюты в текущий момент не стоит. Если же и дальше 
будут выходить плохие данные по американской экономике, что будет способствовать 
снижению вероятности изменения кредитно-денежной политики в ближайшее время, это 
может оказать негативное влияние на доллар. В этом случае мы увидим рост цен на нефть, 
что окажет поддержку российскому рублю и позволит ему укрепиться по отношению к 
основным мировым валютам". 

Вадим Иосуб, старший аналитик "Альпари", напротив, допускает, что рубль может 
потерять в цене, но не столько по причине изменения курса доллара, сколько из-за изменения 
стоимости нефти. "Референдум о выходе Великобритании из ЕС резко увеличил 
неопределенность на мировых финансовых рынках, а вместе с этим снизил вероятность 
увеличения ставки ФРС на ближайших заседаниях. Если до народного голосования 
считалось, что до конца года произойдёт минимум два повышения ставки, то сейчас 
вероятность однократного её увеличения до конца года не превышает 50%. Вместе с тем, 
новости о предстоящем Brexit, а также неожиданное замедление темпов роста американской 
экономики во втором квартале до 1,2% в годовом выражении (ожидалось, что рост ВВП 
составит 2,6%) уже отыграны долларом, и дальнейшая траектория американской валюты 
будет зависеть от вновь поступающей информации о рынке труда и инфляции. Поэтому 
говорить однозначно ни о 5%-м снижении доллара, ни о таком же росте пока нельзя, и 
прогноз Morgan Stanley - лишь одна из множества экспертных версий. Если же говорить о 
курсе доллара к рублю, то в большей степени он зависит от динамики мировых цен на нефть. 
В случае сохранения нефтяных котировок ниже отметки $45 за баррель марки Brent, 
сценарий с ростом курса до 70 рублей исключать нельзя", - поделился с своим мнением 
эксперт. 

Однако, учитывая, что цена на нефть в 45 долларов не устраивает большинство 
экспортеров углеводородов в мире, то можно справедливо предположить, что она рано или 
поздно поднимется, а значит, и рубль не будет сильно терять в цене. 

«Утро» 
 

За отставку Медведева подписались уже 235 тыс. россиян 
Число подписей под обращением с просьбой отправить в отставку главу правительства 

России Дмитрия Медведева быстро приближается к необходимым 300 тыс. 
В настоящее время петицию подписали более 235 тыс. человек. 
Гнев россиян вызвали слова премьера, который посоветовал учителям, недовольным 

своими зарплатами, сменить профессию или уйти в бизнес. 
Медведеву также припомнили заявление «Денег нет. Вы держитесь здесь, вам всего 

доброго, хорошего настроения и здоровья!» в ответ на вопрос крымчанки о маленьких 
пенсиях. 

Росбалт 
 

Россияне перестали бояться инфляции. Экономисты прогнозируют очередной виток роста 
цен после осенних выборов 
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 Проблемы инфляции как будто меньше интересуют население. К такому выводу 
приводят результаты опроса, проведенного Всероссийским центром изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ). Если в начале года рост цен называли высоким почти 80% россиян, то 
сейчас так говорят около 60%.  

Правда, соцопросы, которые проводят другие аналитические центры, таких улучшений в 
настроениях населения не фиксируют. Как считают опрошенные «НГ» экономисты, 
радоваться по поводу замедления роста цен еще очень рано. По их мнению, вопреки 
официальным прогнозам после выборов вовсе не исключено новое ускорение инфляции. 

…Тезис экспертов ВЦИОМа, что население сейчас все меньше беспокоится из-за 
высокой инфляции, противоречит их же собственным данным. В частности, ВЦИОМ также 
сообщил: в июле этого года две трети россиян (64%) по-прежнему были уверены, что сейчас 
не лучшее время для трат. И только 23% опрошенных полагали, что зарплаты и пенсии 
лучше беспрепятственно расходовать на повседневные покупки. Судя по данным ВЦИОМа, 
за последний год эта тенденция никак не изменилась. Возможно, россияне сегодня 
действительно не так остро реагируют на инфляцию, как год назад. Однако если рост цен 
перестает быть для них проблемой, то что тогда мешает людям отказаться от сберегательной 
модели поведения? 

Сам же ВЦИОМ фиксирует, что россияне начали экономить еще со второй половины 
2014 года, то есть с начала кризиса, который сопровождался валютными шоками. Например, 
в 2013 году доля тех, кто считает текущее время плохим для крупных покупок, составляла 
менее половины опрошенных. 

…При этом проблемы роста цен и бедности населения по-прежнему причиняют 
россиянам наибольшее беспокойство, указывают социологи. «В этом году эти две проблемы 
собрали почти равное число голосов, как и в 2013 году. Так, о проблеме роста цен и высокой 
инфляции заявили 70% россиян (из 1500 опрошенных. – «НГ»), а о бедности населения и 
низких зарплатах сказали 66% респондентов. В 2013 году эти показатели были 
соответственно на уровне 59% и 60%», – сообщают в «Ромире». При этом в 2014 году 
аналогичный опрос проводился в ноябре, когда ускорилась девальвация рубля, а также 
россияне начали ощущать последствия введенного в августе продуктового эмбарго. В итоге 
обеспокоенность ростом цен (76%) значительно превышала тревоги по поводу бедности 
населения (56%), констатируют социологи. 

Проблемы роста цен и бедности, что логично, вызывают наибольшее беспокойство у 
менее защищенных слоев населения – низкодоходников и пенсионеров, говорят 
исследователи. Проблема инфляции также лидирует и в региональном срезе опроса. Так, 
рост цен волнует в первую очередь жителей Южного, Центрального, Северо-Западного и 
Уральского федеральных округов… 

 «Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Анатомия слухов: хоровод вокруг премьера. Главное темой для сплетен в начале августа 
осталась возможность отставки правительства и лично Дмитрия Медведева. 

Главной темой недели стали слухи о том, что после того, как в борьбе за пост премьер-
министра целями информационных войн становились московский мэр Сергей Собянин, вице-
премьер Игорь Шувалов и еще несколько заметных потенциальных претендентов, пришла 
очередь действующего председателя правительства Дмитрия Медведева. В течение 
последней пары недель, многие политтехнологи, близкие к кремлевской администрации, 
активно критиковали предвыборную кампанию «Единой России», возлагая персональную 
ответственность за происходящее на формального лидера партии, главу правительства 
Дмитрия Медведева. «Такое ощущение, что их кто-то топит», - это одна из самых 
распространенных точек зрения, причем, не исключено, что недалекая от истины. 

 Пик информационной атаки на Медведева пришелся на начало августа. Поводом стало 
его, мягко говоря, неосторожное заявление о том, что учителям лучше бы попробовать себя 
где-нибудь еще, например, в бизнесе, если они хотят больше зарабатывать. Например, 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

столько же, сколько силовики. После этого на премьера обрушились вначале пользователи 
соцсетей, затем — парламентская оппозиция в лице лидера «Справедливой России», а потом 
и просто вся «неравнодушная общественность». Даже по прошествии нескольких дней после 
неосторожного ответа российского премьера на вопрос молодого вузовского преподавателя 
из Дагестана, информационный скандал не прекратился, а только раздувался все сильнее. 

В конце концов появилась и электронная петиция с требованием отправить Дмитрия 
Медведева в отставку. Всего за несколько дней количество подписавшихся превысило 150 
тыс., а пресс-секретарю президента Дмитрию Пескову пришлось объяснять, что в Кремле 
пока не читали петицию и никакого интереса она там, якобы, не вызывает. И это при том, что 
всего двумя днями ранее тот же Песков уже говорил, что все разговоры об отставке 
правительства или премьера — это спекуляции. «Упражнения на тему «грядущей отставки 
правительства» не новые, как в политологических кругах в России, так и за рубежом», - 
убеждал тогда журналистов президентский пресс-секретарь. 

Сам глава государства Владимир Путин, равно как и премьер Дмитрий Медведев, 
разумеется,  молчат, никак не комментируя происходящее. Это ниже их достоинства. Тем 
более, что решать вопрос об отставке они будут либо вдвоем, либо его решит один Владимир 
Путин — в любом случае, мнения общественности спрашивать в этой ситуации Кремль не 
станет. А значит, и объяснять свои действия и решения он ей не должен. 

Однако эта закрытость не снижает, а напротив увеличивает количество слухов, 
которыми обрастает скандал вокруг Медведева. В соответствии с первой версией, скандалом 
воспользовался «главный политтехнолог» Кремля Вячеслав Володин. Якобы речь шла об 
обиде на то, что Медведев прямо накануне съезда добился от Владимира Путина, чтобы 
первого замглавы президентской администрации отправили в родную Саратовскую область 
возглавить там список «Единой России». При этом цели добиться отставки никто не ставил. 

 Есть и другой вариант того же слуха. В соответствии с ним, сигнал к «накату» на 
Медведева и вправду исходил из Кремля, причем с самого верха. Цель якобы - облегчить 
«торговлю» вокруг поста премьера накануне парламентских выборов, по итогам которых 
Владимир Путин, вне зависимости от исхода голосования, намерен назначить нового 
председателя правительства и поменять значительную часть министров. 

В соответствии с третьей версией, атаку на Медведева ведет кто-то из его 
потенциальных конкурентов. Возможно, речь идет о ком-то из видных «силовиков», 
сохранившим, однако, нормальные отношения с так называемым «либеральным» 
политическим лагерем, чем любители конспирологии и объясняют появление, параллельно 
со скандалом вокруг премьера, доклада ассоциации «Голос» об источниках сомнительного 
или незаконного финансирования предвыборной кампании «Единой России». 

Таким сохранившим рабочие отношения с либералами называют, например, главу 
Нацгвардии Виктора Золотова, который, по всеобщему мнению российских экспертов-
политологов, все последние месяцы последовательно усиливал свои позиции и 
административное влияние. Впрочем, предположение о том, что Золотов решился на такие 
масштабные самостоятельные игры, звучит, по меньшей мере, смешно. Ведь все 
современные российские «силовики», не только начальник Нацгвардии, получили свои 
нынешние посты именно благодаря умеренной инициативности и полной лояльности 
политическому руководству страны. Без приказа они информационную войну с премьер-
министром не начнут. 

Разумеется, при условии, что информационная война вообще есть. Ведь вполне может 
быть и так, что все слухмейкеры в данном случае пали жертвой собственного 
конспирологического сознания. В реальности же Дмитрий Медведев в последнее время 
настолько раздражает общественное мнение, что общество радо было, как говорят 
американцы, застать политика «со спущенными штанами». 

«Росбалт» 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 6.08.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 65, 56 ▼ 0, 83 

EUR 73, 03 ▼ 0, 89 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


